

SAPA129

Sinergitas TNI-Polri dan Forkopimda Pasangkayu Gaungkan Jumat Bersih, Wujud Nyata Komitmen Lingkungan Asri

M Ali Akbar - SULBAR.SAPA129.COM

Feb 13, 2026 - 11:49



Pasangkayu – Sinergitas TNI, Polri dan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) kembali terjalin erat dalam aksi nyata kepedulian lingkungan melalui kegiatan Jumat Bersih yang digelar pada Jumat, 13 Februari 2026 pukul 07.00 WITA di Jalan Muh. Hatta, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan

Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu.

Kegiatan yang dipusatkan di kawasan Anjungan Vovasanggayu tersebut menjadi simbol kuat kolaborasi lintas sektor dalam mewujudkan lingkungan kota yang bersih, asri, dan berkelanjutan.

Kegiatan yang diinisiasi oleh jajaran Kodim 1427/Pasangkayu bersama Batalyon TP 874/Vovasanggayu dan Pemerintah Kabupaten Pasangkayu ini melibatkan unsur TNI-Polri, pemerintah daerah, serta berbagai instansi teknis.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Bupati Pasangkayu Dr. Hj. Herni Agus, S.Sos., M.Si., Sekda Kabupaten Pasangkayu Muh. Zain Machmoed, S.Sos., Asisten I Bidang Pemerintahan H. Badaruddin, S.Pd., M.Si., Asisten II Bidang Administrasi Pembangunan Suhardi, S.Pd., unsur Kodim 1427/Pasangkayu, jajaran Polres Pasangkayu, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Dinas Lingkungan Hidup, Damkar, serta personel Koramil 1427-01/Pasangkayu dan Polsek Pasangkayu.

Wakil Bupati Pasangkayu dalam sambutannya menyampaikan apresiasi tinggi atas soliditas jajaran TNI-Polri dan Forkopimda yang hadir dan terlibat langsung dalam kegiatan tersebut. Ia menegaskan bahwa kolaborasi seperti ini menjadi fondasi penting dalam membangun budaya bersih dan kepedulian terhadap lingkungan.

“Saya selaku Wakil Bupati Pasangkayu sangat mengapresiasi jajaran Kodim 1427/Pasangkayu, Batalyon TP 874/Vovasanggayu, Polres Pasangkayu dan seluruh Forkopimda yang telah hadir pada pagi hari ini untuk melaksanakan kegiatan Jumat Bersih di Anjungan Vovasanggayu. Ini adalah bentuk nyata sinergitas yang patut kita jaga bersama,” ujarnya.

Lebih lanjut, ia menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Bersih merupakan tindak lanjut arahan Presiden Republik Indonesia kepada seluruh kepala daerah untuk menggalakkan gerakan lingkungan asri melalui kerja bakti yang terkoordinasi dan terstruktur.

Menurutnya, pemerintah daerah bersama seluruh jajaran hingga tingkat kecamatan dan kelurahan akan menyusun langkah sistematis agar kegiatan kerja bakti tidak bersifat seremonial, melainkan menjadi gerakan berkelanjutan yang berdampak luas bagi masyarakat.

“Kegiatan kerja bakti seperti ini akan kita laksanakan setiap hari Jumat agar daerah kita terlihat semakin asri dan terbebas dari sampah, khususnya sampah plastik. Kita juga akan melibatkan pelajar, organisasi kemasyarakatan, serta dunia usaha agar tumbuh rasa memiliki dan tanggung jawab bersama terhadap kebersihan lingkungan,” tegasnya.

Wakil Bupati juga menekankan bahwa upaya menjaga kebersihan dan estetika lingkungan perkotaan merupakan bagian dari mitigasi dampak lingkungan yang harus dilakukan secara kolektif. Ia berharap seluruh pimpinan instansi pemerintah, instansi vertikal, perbankan, hingga organisasi kepemudaan dapat mengerahkan personel mereka setiap hari Jumat untuk terlibat aktif dalam kerja bakti.

“Diharapkan melalui kegiatan rutin ini kita tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga membangun kesadaran kolektif akan pentingnya lingkungan yang asri dan berkelanjutan bagi generasi mendatang,” ungkapnya.

Kehadiran unsur TNI dari Kodim 1427/Pasangkayu dan Batalyon TP 874/Vovasanggayu, serta personel Polres dan Polsek Pasangkayu, memperlihatkan komitmen kuat aparat keamanan dalam mendukung program pemerintah daerah.

Sinergitas tersebut sekaligus menjadi cerminan soliditas TNI-Polri dan Forkopimda dalam menjaga stabilitas wilayah, tidak hanya dari sisi keamanan, tetapi juga dalam aspek sosial dan lingkungan.

Kegiatan Jumat Bersih berlangsung dengan penuh semangat kebersamaan dan gotong royong. Personel gabungan membersihkan sampah di sepanjang ruas jalan dan area publik, menata lingkungan, serta memastikan kawasan tetap tertata rapi. Pada pukul 09.40 WITA, kegiatan berakhir dalam keadaan aman dan lancar, meninggalkan pesan kuat bahwa kolaborasi dan kepedulian adalah kunci membangun Pasangkayu yang lebih bersih dan berdaya saing.

Melalui kegiatan ini, Pasangkayu kembali menegaskan bahwa sinergitas TNI-Polri dan Forkopimda bukan sekadar slogan, melainkan energi nyata dalam menggerakkan perubahan menuju daerah yang lebih asri, tertib, dan berkelanjutan.